

IAA Nutzfahrzeuge 2014: Iveco und Renault Trucks haben die besten Neuheiten

Iveco und Renault Trucks haben die besten Nutzfahrzeug-Modellneuheiten. Zu diesem Ergebnis kommt eine Jury internationaler Fachjournalisten. Sie wählte den Iveco Daily der dritten Generation zum „International Van of the Year 2015“. Er setzte sich mit 17 Punkten Vorsprung von der Konkurrenz der Marken Mercedes-Benz, Ford, Fiat und Renault/Opel ab. Die Auszeichnung „Truck of the Year“ ging mit 129 Punkten und einem Vorsprung von 48 Punkten auf den Zweitplatzierten an den Renault Trucks T.

Die Preise wurden auf der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover vergeben. Die weltweit wichtigste Schau ihrer Art dauert noch bis zum 2. Oktober 2014 und wird vom Verband der Automobilindustrie (VDA) ausgerichtet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Iveco Daily.



Renault Trucks T.
